

こども園ひがしどおりで“お米大使「おにぎり教室」”を開催！



8月29日、こども園ひがしどおりにおいて、お米大使「おにぎり教室」が開催されました。この事業は、青森米本部が「小さい子供たちにお米をたくさん食べてほしい」と企画したものです。約150もの応募があった県内の園から抽選で選ばれた、こども園ひがしどおりには、テレビCMでも有名な“お米大使ピカピカ”、“アオちゃん”、“モリくん”の3人と“ミス・クリーンライスあおもりの川崎美夏さん”が訪れ、お米についての知識とおにぎりの作り方、モリモリダンスを園児たちと行いました。「おにぎり教室」を体験した年長の園児は「おにぎりを初めて作ったけど、とっても美味しかった！」「いつもお母さんが作ってくれるおにぎりの味がする♪」など、様々な感想が聞こえてきました。年長の園児には記念品として、お米大使がプリントされたお茶碗が贈られました。

東通村にて「下北半島ライダースミーティング」開催！



9月2日、東通村体育館駐車場において、本州最北端のバイクイベントとして『下北半島ライダースミーティング』が開催されました。下北半島で活動しているローカルスタアのメンソーレ川端さんが主催の当イベントは、令和4年にむつ市で開催されており、第2回目として東通村が開催場所に選ばれました。オープニングセレモニーではバルーンリリースが行われ、様々なゲストの方が素敵なステージを披露しました。会場内に設けられた特設ステージでは、八戸市を拠点に活躍するトライアル国際A級ライダーの沢上裕介選手がデモンストレーションを披露。普段は中々見られない華麗な技に会場は大盛り上がりとなりました。また、イベントの最後には、畑中稔朗村長を先頭に“ひがしどおり交通安全バイクパレード”が行われ、約130台のバイクが東通村内を駆け抜けました。